

An den Vorsitzenden des Verkehrsausschusses
Herrn Andreas Wolter

An die Oberbürgermeisterin
Frau Henriette Reker

14.02.2019

Antrag gemäß § 3 der Geschäftsordnung

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

ich bitte Sie um Aufnahme des beiliegenden Antrages für die nächste Sitzung des Verkehrsausschusses.

Der Verkehrsausschuss fordert die KVB dazu auf, die Buslinie 134 in den Abendstunden bis 23:00 Uhr verkehren zu lassen und die Taktfrequenz auf den alten Zustand von 10 Minuten statt 30 Minuten zu verkürzen.

Begründung: Früher fuhr die Linie 130 von Sülz über Rodenkirchen und Weiß nach Sürth. Seit Dezember fährt diese Linie von Sülz über das Sürther Feld die Haltestelle Sürth Bahnhof an. Weiß und das „Unterdorf“ von Sürth wird aber nicht mehr von der Buslinie 130 bedient.

Es wurde dann eine neue Buslinie 134 eingerichtet, die aber ab 18:00 Uhr nicht mehr regelmäßig verkehrt, sondern lediglich noch alle 30 Minuten. Die Bürger in Weiß und im „Unterdorf“ sind daher erheblich betroffen und sehen den öffentlichen Nahverkehr erheblich beeinträchtigt. Dieses Problem ist auch bereits in der Bezirksvertretung angesprochen worden. Durch die fehlende Busanbindung sind die Bewohner auf private Kraftfahrzeuge angewiesen.

Mit freundlichem Gruß

Hans Anton Meufers
Mitglied des Verkehrsausschusses